

PCR mantiene la calificación de “AA+” a la Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y Primer Programa de Papel Comercial de RIZZOKNIT Cía. Ltda.

Ciudad de Quito (Julio 15, 2021): El Comité de Calificación de PCR acordó por unanimidad mantener la calificación de “AA+” a la **Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y al Primer Programa de Emisión de Papel Comercial de RIZZOKNIT Cía. Ltda.** La calificación considera la adecuada capacidad productiva del emisor, que le permiten adaptarse a las necesidades del mercado y ofertar productos de calidad. La compañía cerró el año 2020, con una fuerte afectación en su nivel de ventas, situación congruente con todo el sector del comercio, el cual fue fuertemente golpeado a causa del COVID-19. No obstante, hasta mayo 2021, se aprecia que las nuevas estrategias comerciales implementadas le han permitido mostrar una notable recuperación en su nivel de ventas. Por otro lado, si bien los rezagos de la crisis económica han ralentizado la rotación de los inventarios, esta situación se ha podido mitigar gracias a una mayor flexibilidad de pagos con sus proveedores, por lo que la calificadoradora continuará monitoreando el manejo de capital de trabajo del emisor. En el año 2020, la compañía canceló la totalidad de la primera emisión de obligaciones, acorde al cronograma de pagos; los flujos provenientes de las actividades comerciales le han permitido a la administración cumplir a cabalidad con sus obligaciones financieras.

RIZZOKNIT Cía. Ltda. fue constituida en Quito, Ecuador el 23 de julio de 2007, e inscrita en el Registro Mercantil el 12 de septiembre del mismo año. Su objeto social es la prestación de servicios de tejido de punto, tinturas para la industria textil, servicios de perchado, calandrado y acabados en general en diferentes tipos de tela; la compra, venta, exportación e importación de hilos, telas, colorantes, auxiliares relacionados con la industria textil.

Durante los últimos cinco años, los ingresos de la compañía han presentado un comportamiento variable (-3,17%; 2016-2020), llegando a su máximo valor en el 2018 (US\$ 6,03 millones). En el 2019, los ingresos se contrajeron debido a la reducción del consumo, dada la fuerte competencia que redujo los precios de venta, y la paralización generada en el mes de octubre por desacuerdos políticos. Esta tendencia decreciente se profundizó durante el año 2020, en donde los ingresos disminuyeron en -13,41% a nivel anual, para contabilizar US\$ 4,34 millones. Las mayores reducciones se generaron entre los meses de marzo hasta julio, en donde existían restricciones a la movilidad a causa de la pandemia COVID-19, cabe indicar que la entidad paralizó completamente sus actividades en el mes de abril-2020. Por otra parte, a mayo 2021, la entidad presenta un crecimiento anual en sus ventas de +29,74%, situación congruente con la reactivación parcial de las actividades económicas y de la demanda, la cual estuvo rezagada durante los meses de paralización en el año 2020; la entidad proyecta cerrar el año con ventas por US\$ 3,64 millones y una utilidad neta de US\$ 189 mil.

Información de contacto:

Ma. Fernanda Tituaña
Analista
mtituana@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadoradora.